



La relevancia del sector agropecuario para la vida de Jiguaní fue el principal tema analizado por los 110 delegados a la asamblea municipal del Partido en el territorio.

La chispa de los debates fue encendida por Luis Enrique Duany, de la cooperativa de créditos y servicios, Gerardo Pérez, ubicada en la Jatía. “Tenemos muchas vulnerabilidades, hay demasiadas personas que no están directas a la producción y no hemos sido consecuentes con el concepto de que el desarrollo de Jiguaní se decide en la rama agropecuaria”, dijo críticamente al intervenir en la reunión, efectuada en el cine de la localidad.

Su intervención fue seguida por otros delegados vinculados a la ganadería o la agricultura, quienes señalaron que es importante conocer y aplicar las 63 medidas aprobadas por las máximas autoridades del país para destrabar la producción de alimentos.

También hubo coincidencia en que la preparación de los cuadros políticos, gubernamentales y administrativos resulta imprescindible para que esa esfera acabe de despegar, algo muy esperado por el pueblo.

En ese cuerda, Federico Hernández Hernández, primer secretario del Partido en Granma, expresó que han faltado “exigencia, control,

organización y protagonismo en el sector agropecuario” y que ese panorama debía ser cambiado entre todos los factores.

Asimismo, apuntó que es necesario un análisis sin superficialidad, pero sin hipercriticismo pues lo más importante es resolver el problema, algo que no admite demoras ni improvisaciones.

“No se trata solo de cumplir los planes, sino, esencialmente de lograr el desarrollo”, dijo el dirigente, quien agregó que Jiguaní tiene potencialidades para autoabastecerse y contribuir al suministro del resto de Granma y otras provincias.

También señaló que en la rama agropecuaria resulta urgente cambiar estructuras, trabajar con sentido práctico y empleando la agilidad siempre.

Otras intervenciones, como la de Pedro Álvarez, profesor universitario, acentuaron la importancia de aplicar la ciencia y la técnica en el campo y de sacar de las gavetas las investigaciones vinculadas a esta esfera estratégica.

Por su parte, Mayelín Armas Martínez, intendente del municipio, recalcó en que es imprescindible que los cuadros cambien de mentalidad, que se traduce en romper esquemas y “hacer las cosas de modo diferente”.

Otro asunto abordado en el encuentro fue el trabajo político ideológico en las actuales circunstancias, signadas por una guerra no convencional, el recrudecimiento del bloqueo estadounidense y el empleo de las redes sociales para desestabilizar el país.

Además, se debatió sobre el funcionamiento de los núcleos del Partido y el papel de sus dirigentes en la base. “El secretario del núcleo del Partido debe tener valentía para exigir a la administración que cumpla bien sus funciones”, dijo Mariano Frómata, del sector educacional.

En la asamblea quedó electo el nuevo buró municipal de la organización en Jiguaní, que será encabezado por Yordanis Charchaval de la Rosa, quien fue ratificado como primer secretario del Partido en el territorio.

Por: La Demajagua